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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          佐野副会長 

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 佐久間 光弘会員 

 

 

    

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    森江 洋之会員  H6. 1. 29 （26年目）    

    安藤 整治会員  S50.11.19 （47年目）    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤 整治会員 

 

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶        佐野副会長佐野副会長佐野副会長佐野副会長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日前田会長不在のため私からご挨拶させていただ

きます。先週の例会では、早津幹事が 2度目の入院

で心配しておりましたが、無事に退院してホッとし

ましたが、実はまだ完治してなく、今回の手術でも

結石が砕けなかったようです。早く治ることを願っ

ております。 

中国では、武漢で発生した新型コロナウイルスの肺

炎の感染拡大を封じ込める異例の処置がとられまし

た。武漢市には、たくさんの日本企業があり、約 500

人の日本人が住んでいるとのことですが、航空便や

鉄道などの交通遮断で事実上封鎖になり、武漢から

の脱出が出来ず、隔離状態になっております。コロ

ナウイルスは感染力が強く、日本を含むアジア各国

や米国にも感染が拡大しています。 

ウイルスと言えばインフルエンザウイルスやノロウ

イルスなど、感染予防対策にはやはりマスクの着

用・手洗い・うがい、が有効だと思います。 

皆さんも、体調管理に気をつけて、予防対策をしっ

かり行っていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 



・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    釧路西ＲＣより3月14日(土)開催のインターシテ

ィーミーティングのご案内が届いております。申

し込み期限は 2月 10日までとなっております。 

****    国際ロータリー第 2530 地区福島県より復興フォ

ーラム inフクシマのご案内が届いております。 

****    次週例会「上期の反省・下期の検討」に際しまし

て、役員理事または各委員長の方々には御登壇し

て頂き発表して頂きたいと思いますので宜しく

お願いします。 

なお例会後理事会が御座いますので役員理事の

方々は宜しくお願いします。 

各資料の回覧させて頂きますのでご一読の程 宜し

くお願いします。    

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    佐藤真之介会員佐藤真之介会員佐藤真之介会員佐藤真之介会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のニコニコ献金 

 森江 洋之会員  結婚祝として 

 安藤 整治会員  結婚祝として 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    会員卓話（年男大いに語る）会員卓話（年男大いに語る）会員卓話（年男大いに語る）会員卓話（年男大いに語る）    」」」」        

                                                                担当担当担当担当    会員選考維持会員選考維持会員選考維持会員選考維持委員会委員会委員会委員会    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員選考維持委員会安藤委員長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木内会員（60歳） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

早津会員（48歳） 

みなさん こんにちは、年男ということでお話をさ

せて頂きます。私は昭和47年 9月 28日生まれの今

年で 48 歳になります。小中は、釧路で育ちました

が野球をしていたためお誘いしていただいた札幌



の私立高校へ進学致しました。地方から来た生徒が

入る学校の寮に3年間御世話になりました。学校は

創立2年目の新しい高校であった為、何もかも新し

くまだ校風の無い学校で学びましたので校則は厳

しく寮生活も今を振り返れば軟禁されているよう

でした。 

しかし、いままで知り合えなかった地方の友達もた

くさん出来、寮生活のなかからも上下関係の厳しさ

や集団生活の難しさなど、学ぶ事も多く当時 10 代

の私にとっては大変勉強になりました。卒業後は少

しの間仕事もせず、何もしなくフラフラしてた時期

もありました。そこで見かねた私の祖父が愛知県の

小牧岩倉衛生組合というところに祖父の会社(現在

の明作)が当時ごみ処理の委託業務をしており｢お

前はそこへ行き根性を叩きなおして来いと言われ｣ 

そして就職ということでいかされました。 

自分は小学校時代には父親と別れる事になり、母親

と祖父母に育てられました。学生時代から本当に家

族には迷惑をかけぱなっしで通ってた学校には何

度、母がよびつけられたか数えきれません。本当に

どうにもならない感じの男でした。仕事は、ごみ処

理の維持管理と修繕をすることが業務でした。生活

ゴミ相手でしたので汚いし臭いし、常に危険がゴロ

ゴロ付きまとう作業内容でした。夏場は悪臭やら衛

生面等の条件がさらに酷く大型連休前になると通

常のゴミとは別物の粗大系のゴミが増え一日の処

理量が普段より3倍近くかかり 24時間体制、2交

代勤務になったり みなさんが連休で遊びに行っ

てる間も、ゴミ処理と戯れてました。いつも、｢こ

んな仕事をしなければならないんだ!!!  いつか

この仕事を辞めて北海道へ帰る｣と自分の弱さが全

面に出てき 日々の仕事に対する姿勢も向上心もか

けらも全く無い状況で勤務しておりました。しかし

そんな悪態の自分に転機だったのは勤務していた

衛生組合に野球のクラブがありまして 組合の

方々から仕事が辛いながらもクラブ活動をしみん

なと交流したら少しは気が紛れて仕事も生活も楽

しくなると思うよとお誘いして頂きまして 元々

自分は野球経験があったので知り合いもいない環

境であったし休日も何も予定も無く考えればなん

でも卑屈になっていたため入部してみました。それ

からは、プライベートの時間も充実したり人間関係

もまずまず構築出来てきて職場の方からには、北海

道から来た若僧というのもあり皆さんに可愛がっ

て頂ける様にまでなりました。それまでの生活環境

も打って変わり辛いながらも仕事にも少しずつ前

向きにもなれました。当初、ホームシックもありい

つも北海道には帰りたいと思ってた気持ちもいつ

しか名古屋に永住したいという様な心境の変化に

もなっておりました。そして先輩、または上司のみ

なさんが人柄も良く仕事外の付き合い(夜の遊び)

とか色々学ぶ事が出来ました。ここでの生活は自分

の人生経験に深くプラスに転じ仕事という事に対

しての責任やら色々良かったと思っております。 

その後は地元へ戻り現 明作に勤務し現在に至り

ます。平成 26 年、会社代表になり当時弊社の保険

関係をお願いしていたことで長倉さんと色々お話

をする機会が増え、経営者として本当に未熟者の自

分は人付き合いも対してしたことも無く、長倉さん

に今後人間力を高めて吸収していくにはどうした

ら良いのですかと相談したところご縁がありまし

て H28.4.1 に釧路南 RC へ入会させて頂きました。

その後、日々例会に参加していくなかで仕事と両立

して参加していこうと思っておりましたがなかな

か、例会の出席率も良くなく私の会社は社長自ら汗

を流して働かないとだめなくらいの会社規模でも

あったため当初、昼食を食べる時間帯の調整はそん

なに苦ではないと思っておりましたが、会社のスタ

ッフとしても業務していた立場上なかなか、容易で

はなくスケジュールのとり方、仕事の引継ぎやらが

未熟であったりダメでした。そんな年々不良会員だ

った自分に、ロータリーに入会し転機だったのは、

亀岡会長年度に副幹事に任命され責任があるポジ

ションに就かせていただき、帯広で開催されたPETS

協議会に参加したときは、当時亀井幹事のお手伝い

をさせていただいたことから自分が南クラブに対

しての想いが少しずつ強くなり始め自分の役職か

らロータリークラブをもっと知りたくなりました。 

入会 3 年目に突入し今頃???と思う方もいらっしゃ

るとは思いますが、大変お恥ずかしいのですが自分



がロータリアンとして転機を迎えたと勝手に思い

ました。そのなかで仕事とクラブの両立をしっかり

計画も立てられるように 臨機応変にも対応して

いくようになっていきました。そして今年度前田会

長より幹事を任命されましたが諸先輩からしたら

ひよっこ同然で幹事として努められないだろうと

思う方もいらっしゃいますと思いますし何せロー

タリーの知識も未熟ですしこんな自分には到底、幹

事の大役は絶対に無理と思ってました。 

長江パストガバナー補佐、スポンサーでもある長倉

理事の後押し説得もあり幹事にチャレンジしてみ

ようかと思い現在に至りました。幹事を仰せつかり、

失敗だらけの事も多いのですがクラブの皆さんに

優しい助言、アドバイスを頂いて少しずつでは御座

いますが自信もついてきてはあります。これは、日

ごろの生活、仕事にも化学反応が起き、徐々に物事

に関してもじっくり分析をし仕事では人を使う技

量が数段身についてきたと思っております。 

最後になりますが、釧路南クラブは、人間力も成長

向上も出来る場でもあり、社会奉仕活動という素晴

らしい活動にも参加が出来、更にこの地球上のなに

かしらの支援貢献に繋がってると思いますのでこ

の釧路南クラブに入会出来たことを誇りに思い感

謝致しております。 

7 月から出航した前田丸も折り返し地点まで来て 

更に残りの航路を全力で前田会長を支えて、自分の

置かれてる立場を最大限に発揮し頑張っていきま

すので今後とも宜しくお願い致します。 

ご清聴有り難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１９７２年（昭和４７）８月１５日に誕生し、今

年４８歳になります、年男の長井でございます。私

自身、まだ４８歳という感覚と、もう４８歳になっ

てしまったんだという感覚の混ざった少し不安定な

気分でおります。これから５０代・６０代になるに

向け何をしていこうかという期待・希望と、もう人

生の半分を過ぎているという焦りみたいなものが交

互に脳裏に浮かぶ状態といえましょうか。まぁ焦っ

ても仕方がないので、気楽に人生を楽しもうと思い

ます。 

私が南ＲＣにお世話になって、かれこれ１２年に

なります。今回何を話そうか考えておりますと、「そ

うだ、私が入った年に会報がホームページになった

んだ」と気付き、１２年前の自分のスピーチを見返

そうと思い、ホームページを見返してみたのですが、

木内会員のスピーチしかなく、私はこの時欠席して

いたのかなと思ったのですが、よくよく考えると、

私の入会は３月でこの時の会報にあるわけがないと

いうオチになりましたが、そのスピーチの内容が木

内会員の生まれ年の出来事を紹介されていたので、

それにあやかりまして、今回は私の生れた年の気に

なった出来事を話させていただきたいと思います。 

１９７２年 

○ １月 

・アメリカ ニクソン大統領 スペースシャトル計

画を発令 

・グアム島で元日本陸軍兵横井正一氏を発見 

・北アイルランドで「血の日曜日事件」が発生 

○ ２月  

・札幌オリンピック開催 

・あさま山荘事件 

○ ３月    

・似鳥家具店設立 

・奈良県明日香村 高松塚古墳にて極彩色の壁画が

発見される 

○ ４月  

・日本専売公社がたばこの全パッケージに「健康の

ため吸いすぎに注意しましょう」の文言を記載 

・北海道文化放送（uhb）が開局 

・日本テレビ「水曜ロードショー」放送開始 

長井会員（48歳） 



○ ５月 

・沖縄返還 

・イスラエルのテルアビブ空港で日本赤軍乱射事件

発生 

○ ６月 

・労働安全衛生法が施行される 

・田中角栄通産相「日本列島改造論」発表 

・ウォーターゲート事件発覚 

・佐藤栄作首相退陣表明。新聞記者を全員退去させ

“テレビ主導”となった前代未聞の退陣会見に 

・サントリーが業界初の500ミリリットル入り缶ビ

ール（ロング缶）を発売。缶ビール容器多様化の

始まり 

・最高裁判所で日照権が初めて認められる判決が下

される 

○ ７月 

・第 1次田中角栄内閣発足 

・日本テレビ系で刑事ドラマ『太陽にほえろ!』放送

開始。1986年まで14年続く長寿番組となった 

○８月 

・カシオ計算機が世界初のパーソナル電卓「カシオ

ミニ」を発売 

○ ９月 

・必殺シリーズの第1作『必殺仕掛人』が放送開始 

・田中首相訪中し、日中国交正常化の共同声明 

○ １０月 

・ツクダから「オセロ」発売 

・自動車の初心者マークが制定 

・日中国交正常化を記念して上野動物園にジャイア

ントパンダのランラン、カンカンが来園 

○ １１月 

・アメリカ大統領選挙でニクソン、ジョージ・マク

ガバンを破り再選。 

○ １２月 

・北朝鮮最高人民会議、社会主義新憲法採択。金日

成が国家主席に選出 

・朴正熙、大韓民国第8代大統領に就任。第4共和

制発足 

以上、色々と時代を象徴する出来事がありますが、

今現在まで影響を及ぼしている事象が多数あり、時

は連綿と流れているものだと感じさせられます。 

また、１２年後「年男大いに語る」お話しさせてい

ただける様、頑張っていこうと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐久間会員（48歳） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会会場状況 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１月３１日（金） 

「 上期の反省・下期の検討 」 

会場 アクア・ベール12:30～ 

 担当：会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        佐野副会長 

今週の会報担当：亀岡孝会員 


